

アビタシオン鎌ヶ谷
ご入居者及びご家族の皆様

令和5年12月18日
アビタシオン鎌ヶ谷
施設長 川上 瞳

新型コロナウイルス感染について

拝啓 平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

先般、ご連絡をしておりました当施設の新型コロナウイルス感染につきまして、下記のとおり終息のご報告をいたします。

12月4日（月）以降、ご入居者様に感染を疑う症状が確認しておらず、感染拡大を防ぐことができたものと判断いたしました。よって本日12月18日（月）をもって終息とさせていただきます。

ご入居者様およびご家族の皆様のご協力に感謝申し上げます。

今後も職員一同、緊張感をもって感染防止に努めてまいりますので、何卒ご協力のほどお願いいたします。末筆ながら皆様のご健康をお祈りいたします。

敬具

感染者について	当該ご入居様方は陽性確認後、発熱・咳・鼻水等の症状がそれぞれ確認されておりましたが、徐々に回復されまして、現在は日常の生活へと戻られております。 当該職員らも体調悪化なく症状軽快し、勤務に復帰しております。
備考	12月4日（月）以降、館内にて新規感染者は発生しておりません。 一時的に中止しておりました面会等も本日12月18日(月)より、再開させていただきます。